

> MINI-POUSSINS ET ÉCOLE DE BASKET

LES PLUS JEUNES TROUVENT L'ENVIE

Les plus jeunes ont aussi eu leur programme de matchs de fin de saison, les U7, comme les U9.

En juin, entre la fête du Mini-Basket au Wacken et les matchs amicaux, les mini-basketteuses et mini-basketteurs auront joué 9 rencontres.

Si sur le plan sportif cela annonce un bel avenir : « Ce qui est surtout à souligner pour une majorité c'est l'envie et le bon état d'esprit qui règne » explique le coach **Frédéric RENCK**.

Pour le dernier samedi, l'Unitas Epfig a aussi eu sa fête du Mini-Basket. Pour l'occasion, se sont mélangés

les U7, U9 et U11. Pour le programme, il y avait des jeux, un apéro et un barbecue. Mais il y avait surtout des matchs parents/enfants : un beau partage entre générations devant des petits particulièrement fiers de se mesurer aux grands.

Arthur LOTZ continuera à aider au coaching. **Laurent D'AMATO** qui avait officié au Wacken devrait pouvoir prêter main forte quand son travail le permet.

> ET LES AUTRES

Dans la dernière lettre 2017/2018, on n'oublie pas nos exilé(e)s solitaires (qui se reconnaîtront) qui étaient à Obernai et à Sélestat. Leurs résultats étaient reportés dans les articles du site internet.

Pour 2018/2019, ils devraient quitter leurs isolements et rejoindre d'autres de leurs camarades.

> CADETTES

DES DIFFICULTÉS EN PRÉ-RÉGION

Les Cadettes Epfigeises avec **Barr/Gertwiller** ont réussi une bonne première phase en D1, échouant sur 2 matchs à quelques points. Elles se sont classées 3^{ème} sur 8 à 2 points des premières.

En deuxième phase, elles sont promues en Pré-Région. Le niveau est plus difficile et les résultats seront hétérogènes. La réussite ne sera au rendez-vous qu'une fois sur deux environ. Elles arrachent à leur compte 6 rencontres sur 13 pour se classer 5^{ème} sur 8 derrière un peloton de 3 équipes à 5 points de plus.

Pour 2018/2019, avec les évolutions des règlements, les Epfigeises peuvent évoluer encore en Cadette.

> MINIMES MASCULINS

LA CONFIANCE À ACQUÉRIR

Les Minimes Masculins Epfigeois avec **Barr/Gertwiller**, ont mal démarré la première phase de D1 par deux défaites mais ont aligné les victoires pour se classer 3^{ème} sur 9 à 2 points du premier.

En deuxième phase, en poule de brassage de D1, les rencontres avaient pourtant bien démarré par 4 victoires. Mais en février, c'est le passage à vide pour 4 défaites. En mars, ça repart enfin, les Minimes reprennent confiance en eux. Ils auront au final 8 succès sur 13 matchs. Ils sont 4^{ème} sur 8 à 1 point du 2^{ème}.

Pour 2018/2019, les Epfigeois repartent avec Barr/Gertwiller. Et ce sera en cadet.

LA LETTRE D'INFOS UNITAS EPFIG

JUILLET-AOÛT 2018



Match parents/enfants des U7.

À SUIVRE SUR : <http://unitasepfig.kalisport.com>

> EDITO

DE L'ESPOIR AU BILAN MAIS TOUJOURS DES DIFFICULTÉS À VENIR

Le cru 2017/2018 s'appréciera sur des notes positives : une situation financière saine, un engagement collectif globalement bon, et des bilans sportifs plutôt encourageants. Mais les saisons se suivent et ne se ressemblent pas forcément.

En effet, l'UNITAS souffre d'un manque d'homogénéité entre les filles et les garçons, et les classes d'âges. Il y a

aussi le manque de coaches.

Pour la saison 2018/2019, des équipes UNITAS nouvelles verront le jour alors que d'autres devront encore ou nouvellement évoluer en partenariat avec d'autres clubs. Tout pourra être précisé à la rentrée de Septembre quand le *mercato* sera terminé !

En attendant, le recrutement est toujours ouvert pour les joueuses/joueurs et coaches...

UNITAS EPFIG 2017/2018 EN CHIFFRES

7 équipes dont 3 en compétition
(EB+MP+P+BF+BM+SM+L)
+ 2 équipes avec Barr (CF+MM)
+ 1 joueur avec Obernai (MM)
+ 1 joueuse avec Sélestat (CF)

> BENJAMINES

DE D1 À PRÉ-RÉGIONALE POUR DES JOUEUSES MÉRITANTES

En première phase, les Epfigeaises se classent 5^{ème} sur 10 en poule B de D1 avec 4 matchs gagnés sur 9. La suite aurait dû être la D1, mais le désistement d'une autre équipe permet aux blanches d'accéder à la Pré-Régionale. C'est inattendu, et il est clair que les rencontres vont être difficiles.

Au premier match de seconde phase, les filles gagnent. Mais elles aligneront ensuite 7 défaites dont 4 ne dépassant pas la dizaine de points d'écart. Il faudra attendre mars pour que se concrétisent les efforts. Elles remportent 3 rencontres de suite. Devant le leader Eschau, elles passent ensuite complètement à côté. Elles en seront même considérées comme absentes.

Piquées au vif, les Epfigeaises se batront finalement comme des lionnes contre Mundolsheim et Westhouse (3^{ème} et 4^{ème} du classement), pour des défaites certes, mais avec la manière. Les Benjamines sont 6^{ème} sur 8 mais le bilan est globalement positif.

La poursuite de l'équipe en 2018/2019 n'est pas possible. Les coachs **Jean-Claude ANDRES (Biegger)**, et **Christine KEMPF**, ne continuent pas (voir **lettre d'infos de MAI**). Mais l'effectif s'est surtout réduit à 6. L'avenir en Minimes s'impose en partenariat avec un ou plusieurs clubs.



> BENJAMINS

APRÈS LA D2 LA D1 EST À PORTÉE

En première phase en poule D de D2, les Epfigeais ont eu 5 victoires sur 7 matchs. Ils étaient à la 2^{ème} place à 2 points du premier. Ainsi, en seconde phase, les Benjamins ont eu accès à une poule de brassage entre D1 et D2. Les cartes étaient rebattues, les difficultés avec.

Les Benjamins sont capables du meilleur. Mais du fait de leur jeunesse pour certains, et de leurs gabarits, ils doivent garder leur envie permanente, et y croire jusqu'au bout. Pour certains matchs, c'est ce qu'il leur manquera. Ils l'emporteront ainsi contre des leaders mais flancheront contre d'autres qui au final sont en bas de classement.

Une phrase de vestiaire face à la difficulté marquera la saison : « coach, c'est foutu ». Mais « au basket, quand les difficultés arrivent, on ne baisse pas les bras » répètera l'entraîneur **Jean-Marie SYDA**. Et la formule lui donnera raison. Les Epfigeais finissent 3^{ème} sur 8 avec 7 matchs remportés sur 14.

Pour les Benjamins encore en lice en 2018/2019, ce pourrait être en D1. Il est auparavant indispensable de renforcer le groupe et de recruter un adjoint pour le coaching.



> SENIORS MASCULINS

LE MAINTIEN AVEC DES PISTES DE PROGRESSION

Avec le mélange de générations, et les différences d'expériences, les Epfigeais ont eu des difficultés à être constants dans leurs rencontres. Mis parfois dans l'embarras par leurs adversaires, ils se déstabilisaient parfois vite ou manquaient de confiance pour aller jusqu'au bout de leurs intentions.

Sur 20 matchs, les rouges ont concédé 14 défaites mais plus de la moitié n'ont été perdues qu'à une dizaine de points près.

L'équipe aura montré qu'avec

la confiance de son côté, elle aurait été capable de créer la surprise comme contre respectivement le deuxième et troisième de la poule, Ohnheim et les Libellules 2 de Strasbourg.

Au final, les Epfigeais sont neuvième sur onze dans la poule D de la Départementale 4. Ils se maintiennent à leur niveau de compétition. Il leur reste à confirmer ou renforcer l'effectif et mieux exploiter leurs possibilités sur le terrain.



> POUSSINS

APRÈS UNE ANNÉE D'ENTRAÎNEMENT BIENTÔT LA COMPÉTITION

Ils étaient 2 en août 2017, jusqu'à 14 en mai, puis 9 en juillet. Le passage des entraînements aux matchs n'aura pas été facile. Les conditions réelles de jeu en auront éprouvé plus d'un.

Entre mai et juin, le coach **Lucas Lambelin**, et son adjoint **Emmanuel BLIAULT**, auront concocté un programme de 10 rencontres.

S'y sont donc exercés les U11, mais également parfois des U9. Au bilan, il n'y aura eu qu'une victoire gagnée à l'arrachée au domicile de Bischoffsheim.

La rencontre contre Sélestat à Epfig arrêtée à cause d'une pluie violente et perdue d'un point restera dans les mémoires.

Il est surtout à noter la progression des enfants, dont celle de certains qu'on n'attendait pas forcément. Il y a certes encore du travail pour le physique et le mental, mais il y a eu de belles choses prometteuses à confirmer.

Il faudra voir pour la saison 2018/2019 ce que donne le rythme de deux entraînements et d'un match par semaine.

